
19 MARS 1962

Montréal, protestant contre le fait que l'ARC re-
tardait la préparation des plans, empêchant ainsi
la fabrication de l'avion à réaction d'instruction
CL-41?

2. Dans le cas de l'affirmative, retarde-t-on la
préparation des plans et pour quelle raison, quand
prévoit-on commencer la fabrication du CL-41.
quelle réponse a-t-on donnée aux employés de
l'unité locale 712?

Réponse de l'hon. M. O'Hurley:
1. J'ai reçu une délégation du syndicat dans

l'après-midi du 14 mars.
2. Le programme n'a pas subi de retard

voulu. Quant à la dernière partie de la ques-
tion, je ne puis dire quand le programme
pourra commencer car l'approbation néces-
saire doit être obtenue.

QUESTIONS TRANSFORMÉES EN ORDRES
DE DÉPÔT DE DOCUMENTS

LETTRE DE FONCTIONNAIRES RETRAITÉS DES
PROVINCES MARITIMES

Question n° 292-M. Fisher:
Le gouvernement a-t-il récemment reçu une re-

quête de M. A. R. Buckler, 90, rue Park, Kentville
(N.-É.), à titre de président de l'Association des
fonctionnaires fédéraux retraités des provinces
Maritimes, demandant un rajustement des pensions
en vue de mieux répondre aux exigences du coût
de la vie? Dans le cas de l'affirmative, à quelle
date cette requête a-t-elle été formulée, quel est
le nom du ministre qui y a répondu et quelle était
la teneur de la réponse?

FRAIS DE LA FORMATION MILITAIRE DANS LES
ÉCOLES CATHOLIQUES DE MONTRÉAL

Question n° 309-M. Dupuis:
1. Quelles sommes le ministère de la Défense

nationale a-t-il versées pendant les années 1959,
1960 et 1961, pour l'enseignement militaire aux
cadets et aux élèves (milice) dans les écoles appar-
tenant à la Commission des écoles catholiques de
Montréal?

2. Quels sont les noms des officiers (avec adres-
ses) recevant un salaire dans chacune de ces éco-
les et quel est le montant qui leur a été accordé
pour chacune de ces années?

3. Quelle est la somme versée à chacune des
écoles dont les noms suivent, pour l'entretien des
uniformes, des fusils, de l'équipement, etc.: 1) Cho-
medey de Maisonneuve, 1820. Morgan, Montréal;
2) Jean-Baptiste Meilleur, 2237, Fullum, Montréal;
3) Urgel Archambault, 8300, De Teck, Montréal;
4) Philippe-Perrier, 5925, 27- avenue, Rosemont,
Montréal; 5) Pie IX, 10919, Gariépy, Montréal-Nord;
6) Mr Georges Gauthier, 750 est, boul. Gouin,
Montréal; 7) St-Viateur, 7315, DeLanaudière, Mont-
réal; 8) Christophe-Colomb, 6891, Christophe-Co-
lomb, Montréal; 9) Le Plateau, 3700, Calixa-La-
vallée, Montréal; 10) Louis Hébert, 6361, 6e avenue,
Rosemont, Montréal; 11) St-Henri. 4105, St-Jacques,
Montréal; 12) St-Luc, 5100, St-Luc, Montréal; 13)
Simon Sanguinet, 1260, Sanguinet, Montréal; 14)
Louis Pasteur, 1995, Victor-Doré, Montréal?

4. Quelle est la somme versée à la direction de
chacune des écoles précitées?

LES TRAVAUX DE LA CHAMBRE

EXAMEN ÉVENTUEL DES CRÉDITS

SUPPLÉMENTAIRES

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. Lionel Chevrier (Laurier): Puis-je
demander au leader de la Chambre à quelle
conclusion il est arrivé au sujet de la propo-
sition que je lui ai faite au nom de l'opposi-
tion à cinq heures vendredi après-midi, et
qu'il s'était engagé à étudier en fin de
semaine?

L'hon. Gordon Churchill (ministre des
Affaires des anciens combattants): La propo-
sition qu'a faite le député de Laurier a été
étudiée. On a décidé de poursuivre l'examen
des crédits supplémentaires dans l'ordre où ils
figurent dans le cahier.

L'hon. M. Chevrier: Comme le bureau du
ministre m'a fait savoir ce matin que l'ordre
des travaux était modifié de sorte que nous
examinerions des crédits supplémentaires au
lieu des mesures législatives que nous devions
étudier aujourd'hui suivant l'annonce faite
vendredi, puis-je demander au leader de la
Chambre pourquoi il a décidé de changer
l'ordre des travaux.

L'hon. M. Churchill: J'ai accepté d'étudier
en fin de semaine la proposition que le député
de Laurier a formulée vendredi à 5 heures
moins 5 minutes. Il aurait pu m'en faire part
plus tôt dans la journée, mais il l'a formulée
en pleine Chambre, puis il m'a signifié un
ultimatum en disant qu'il lui fallait une ré-
ponse avant 6 heures. J'ai rejeté cet ulti-
matum. Au cours de la fin de semaine, nous
avons décidé de poursuivre l'examen des
crédits supplémentaires, ce que nous faisons
maintenant.

L'hon. M. Chevrier: Je saurais gré au mi-
nistre de bien vouloir répondre à ma question.

L'ÉNERGIE

LE COLUMBIA ET LE RÉSEAU NATIONAL-
RENCONTRE DU PREMIER MINISTRE DE LA

COLOMBIE-BRITANNIQUE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. H. W. Herridge (Kootenay-Ouest): Mon-
sieur l'Orateur, j'aimerais poser une question
au ministre des Finances sur un sujet d'impor-
tance nationale qui suscite un vif intérêt d'un
bout à l'autre du Canada. Le ministre a-t-il
rencontré le premier ministre de la Colombie-
Britannique au sujet du fleuve Columbia ou
du réseau national d'électricité? Aurait-il une
déclaration à faire à la Chambre à ce moment?

L'hon Donald M. Fleming (ministre, des Fi-
nances): Monsieur l'Orateur, je suis heureux
d'informer la Chambre que j'ai rencontré le
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